
UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO
CENTRO DE CIÊNCIAS EXATAS, NATURAIS E DA SAÚDE

CONSELHO DEPARTAMENTAL
ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DEPARTAMENTAL DO CENTRO DE CIÊNCIAS EXATAS,
NATURAIS E DA SAÚDE DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO, REALIZADA AOS VINTE
NOVE DIAS DO MES DE NOVEMBRO DE DOIS MIL E VINTE QUATRO, ÀS QUATORZE HORAS, SOB
A PRESIDÊNCIA DA PROFESSORA TAIS CRISTINA BASTOS SOARES, DIRETORA DO CCENS, COM A
PARTICIPAÇÃO DOS (AS) SEGUINTES CONSELHEIROS (AS): CLAYTON VIEIRA FRAGA FILHO, CHEFE
DO DEPARTAMENTO DE COMPUTAÇÃO; ADRIANE CRISTINA ARAÚJO BRAGA, CHEFE DO
DEPARTAMENTO DE BIOLOGIA; FÁBIO SIMPLÍCIO, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE GEOLOGIA;
GREICIANE GABURRO PANETO, SUBCHEFE DO DEPARTAMENTO DE FARMÁCIA E NUTRIÇÃO;
PATRÍCIA ELAINE DESIDERI, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE MATEMÁTICA PURA E APLICADA;
OTHON SOUTO CAMPOS, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE QUÍMICA E FÍSICA; WILLER DANIEL DA
SILVA COSTA E MARCOS VOGEL, REPRESENTANTES SUPLENTES DO CCENS NO CEPE/UFES; JOÃO
PAULO CASARO ERTHAL, REPRESENTANTE SUPLENTE DOS PROGRAMAS DE PÓS-GRADUAÇÃO;
TATIANA SANTOS BARROSO, COORDENADORA DO CURSO DE CIÊNCIAS BIOLÓGICAS
LICENCITURA; RODRIGO FREITAS SILVA, COORDENADOR DO CURSO DE CIÊNCIA DA
COMPUTAÇÃO; KLESIA PIROLA MADEIRA, COORDENADORA DO CURSO DE FARMÁCIA; RAMÓN
GIOSTRI CAMPOS, COORDENADOR DO CURSO DE FÍSICA; CAROLINE CIBELE VIEIRA SOAES,
COORDENADORA DO CURSO DE GEOLOGIA; ALANA NUNES PEREIRA DE OLIVEIRA,
SUBCOORDENADORA DO CURSO DE MATEMÁTICA; MARIA DAS GRAÇAS VAZ TOSTES,
COORDENADORA DO CURSO DE NUTRIÇÃO; HELEN MOURA PESSOA BRANDÃO,
COORDENADORA DO CURSO DE QUÍMICA; MARCELO OTONI AGUIAR, COORDENADOR DO
CURSO DE SISTEMAS DE INFORMAÇÃO E CRIATIANA DA GAMA PACHECO STRADIOTTI,
REPRESENTANTE SUPLENTE DOS SERVIDORES TÉCNICO- ADMINISTRATIVO. AUSENTE COM
JUSTIFICATIVA: GLÁUCIO DE MELLO CUNHA, VICE-DIRETOR DO CCENS; MÁRIO LUÍS GARBIN,
COORDENADOR DO CURSO DE CIÊNCIAS BIOLÓGICAS - BACHARELADO. OS REPRESENTANTES
DISCENTES ESTÃO COM SEUS MANDATOS VENCIDOS. A Senhora Presidente cumprimentou os
presentes e, havendo quórum, declarou aberta a sessão. 1. EXPEDIENTE: Inclusão: 1.1 Processo
digital nº 23068.062965/2024-92 - Rodrigo Giesta Figueiredo - Solicitação de afastamento do
país; 1.2 Documento avulso nº 23068.064636/2024-86 - Departamento de Biologia - Alteração
da comissão de inscrição do concurso referente ao Edital nº 78/2024-R- Professor do Magistério
Superior. Exclusão: 1.3 Documento avulso nº 23068.042608/2024-16 - Daniela da Silva Oliveira
- Encaminha para apreciação o registro de ocorrência e solicitação de providências resolutivas
para os próximos semestres em relação ao processo de aquisição de gêneros alimentícios para
as aulas práticas. As inclusões e a exclusão foram aprovadas por unanimidade. 2. APROVAÇÃO
DE ATAS: 2.1 Apreciação da ata do dia 24/10/2024; 2.2 Apreciação da ata do dia 12/11/2024.
Aprovadas por unanimidade. 3. ORDEM DO DIA: 3.1 Documento avulso nº
23068.062127/2024-19 - Departamento de Matemática Pura e Aplicada-DMPA - Encaminha
PAADs 2025 para apreciação. A Presidente fez a apresentação dos arquivos dos PAADs dos
docentes lotados no DMPA, a saber: Alana Nunes Pereira, Andressa Cristina de Moura Oliveira,
Atila Pianca Guidolini, Bernardo Ignatowski Barcelos, Eleonesio Strey, Fabiana Maria Ferreira,
Gabriel Lessa da Silva Lavagnoli, Marcelo da Silva Correa, Patrícia Elaine Desideri, Paulo
Henrique de Souza Costa, Tharso Dominisini Fernandes, Victor do Nascimento Martins e Willer
Daniel da Silva Costa. Em esclarecimentos, em votação. Aprovado por unanimidade. Baixada a
DECISÃO NÚMERO CENTO E DOIS DE DOIS MIL E VINTE QUATRO. 3.2 Processo digital nº
23068.055577/2024-55 - Michael Ruberson Ribeiro da Silva - Solicita anuência para participar
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do projeto de extensão denominado “Fortalecer as Ações de Inovação, Sustentabilidade e a
Gestão do Processo de Incorporação de Tecnologias Seguras e Eficientes no Sistema Único De
Saúde (SUS)”. Com a palavra, o Conselheiro Othon Souto Campos fez a leitura de seu relato com
parecer favorável. Em esclarecimentos, em votação. Aprovado por unanimidade. Baixada a
DECISÃO NÚMERO CENTO E TRÊS DE DOIS MIL E VINTE QUATRO. 3.3 Processo digital nº
23068.055334/2024-17 - Jéssica Barreto Ribeiro dos Santos - Solicita anuência para participar
do projeto de extensão denominado “Fortalecer as Ações de Inovação, Sustentabilidade e a
Gestão do Processo de Incorporação de Tecnologias Seguras e Eficientes no Sistema Único de
Saúde (SUS)”. Com a palavra, o Conselheiro Othon Souto Campos fez a leitura de seu relato com
parecer favorável. Em esclarecimentos, em votação. Aprovado por unanimidade. Baixada a
DECISÃO NÚMERO CENTO E QUATRO DE DOIS MIL E VINTE QUATRO. 3.4 Documento avulso nº
23068.055838/2024-37 - EDUARDO ALVES CASSIANO. Pedido de recurso sobre decisão
proferida pelo Colegiado do Curso de Geologia, referente à aproveitamento da disciplina
Geotecnia. Com a palavra, a conselheira Alana Nunes Pereira fez a leitura do relato do
conselheiro Victor do Nascimento Martins com o seguinte parecer: Considerando que não
existe resolução na UFES que respalde a solicitação do estudante de saber se a disciplina será
ou não aproveitada antes da aprovação sugiro o seguinte encaminhamento: o estudante pode
cursar qualquer uma das disciplinas apresentadas no documento avulso e posteriormente à sua
aprovação ele deverá fazer a solicitação de aproveitamento junto à Coordenação do seu curso, a
qual caberá a análise, levando em consideração o plano de ensino da disciplina cursada, bem
como demais fatores descritos na Resolução n.º 23/1997-CEPE-UFES. Nos esclarecimentos, foi
ressaltado que as disciplinas devem ser cursadas de forma presencial, pois não existe amparo
legal para disciplinas semipresenciais ou totalmente on-line. Em votação. Aprovado por
unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO CENTO E CINCO DE DOIS MIL E VINTE QUATRO. 3.5
Processo digital nº 23068.062965/2024-92 - Rodrigo Giesta Figueiredo - Solicitação de
afastamento do país no período de 30 de dezembro de 2024 a 20 de fevereiro de 2025 (Período
com trânsito incluso: 28/12/2024 a 22/02/202), para realizar visita técnico-científica no
continente Antártico. Com a palavra, o Conselheiro Othon Souto Campos fez a leitura de seu
relato com parecer favorável ao afastamento. Em esclarecimentos, em votação. Aprovado por
unanimidade. Aprovado por unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO CENTO E SEIS DE DOIS
MIL E VINTE QUATRO. 3.6 Documento avulso nº 23068.064636/2024-86 - Departamento de
Biologia - Alteração da comissão de inscrição do concurso para Professor do Magistério
superior, referente ao Edital nº 78/2024-R, área/subárea: Genética (2.02.00.00-5) / Genética
Molecular e de Microorganismos (2.02.02.00-8), Genética Vegetal (2.02.03.00- 4), Genética
Animal (2.02.04.00-0) e Genética Humana e Médica (2.02.05.00-7). A Presidente esclareceu que
o servidor Bruno Regis Lyrio Ferraz, inicialmente aprovado para compor a comissão, pediu
dispensa e em substituição foi sugerido o nome da servidora Lorrane Vimercati Rodrigues, por
ser a única servidora da SUD sem férias agendadas no período de inscrições. Assim a comissão
de inscrição passará a ser constituída pelas servidoras Natália Ferraz Thomé de Azevedo e
Lorrane Vimercati Rodrigues. Em votação. Aprovada por unanimidade. Aprovado por
unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO CENTO E SETE DE DOIS MIL E VINTE QUATRO. 4.
COMUNICAÇÃO: 4.1 A Presidente agradeceu a todos que contribuíram e participaram da
Semana do Conhecimento, docentes, TAEs e discentes e, em especial o professor Antonio de
Almeida de Barros Júnior da DSGS que contribuiu na montagem da estrutura necessária e
ressaltou que este ano batemos o recorde de visitas das escolas estaduais em relação ao ano
passado. 4.2 A Presidente informou que teve uma reunião com o responsável pelo Restaurante
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Universitário-RU e foi informada de que existe a possibilidade de passar a servir jantar também
em Jerônimo e refeições aos sábados em todos os Campi, além disso, foi feita a sugestão de que
todas as refeições servidas em Jerônimo sejam produzidas no RU de Alegre e transportada até
Jerônimo com veículo cedido por Alegre. Entretanto, ressaltou que seria inviável tal liberação de
veículos, pois a nossa frota não consegue atender as demandas do CCAE, CCENS e CASES.
Informou ainda que está sendo analisada a possibilidade substituir o atual contrato de
servidores para produzir as refeições, por um contrato com empresa para fornecer refeições
prontas. Essas mudanças têm por objetivo atender melhor os alunos para evitar a evasão. 4.3 A
Presidente ressaltou que ao fazer inscrições nos editais no SIGFAPES, o docente deve colocar o
título, assim a proposta poderá ser liberada e continuar a ser editada até o momento do envio,
que não é necessário esperar que esteja tudo pronto para inserir o título, pois nem sempre ela
está disponível para fazer a liberação, em função da agenda da direção. Esclareceu ainda, que
ao pedir a liberação deve ser informado o edital, caso contrário, ela precisa entrar em todos os
editais abertos para procurar a proposta a ser liberada. Solicitou que as chefias dos
departamentos levem essas informações aos docentes. Sobre a assinatura dos formulários,
solicitou ainda que, sempre que possível, sejam enviados pelo e-docs, pois é a forma mais
simples e rápida de fazer a assinatura. 5. PALAVRA LIVRE: Não houve. Do que era para constar,
eu, Clemiuda Pellanda de Souza, Chefe de Secretaria, lavrei a presente Ata que, após lida e
aprovada, será assinada pela Presidente desta Sessão e por mim.
Taís Cristina Bastos Soares - Presidente do Conselho Departamental do CCENS
Clemiuda Pellanda de Souza - Siape 1173181
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